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Es war einer der Höhepunkte auf der 14. EIKE Klima- und Energiekonferenz
in Gera: der Vortrag von Fritz Vahrenholt zum Thema Energiewende. Im JF-
TV Interview erklärt der ehemalige Hamburger Umweltsenator und Ko-Autor
der Bücher „Die kalte Sonne“ und „Unerwünschte Wahrheiten“, warum er
ebendiese Energiewende für verantwortungslos hält – und welche
Alternativen es seiner Ansicht nach dazu gäbe.

Weitere Interviews von der 14. EIKE-Konferenz folgen in Kürze! Nicht
vergessen: Kanal abonnieren!
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